



© Ralph Sonderrmann



## Ehrenamt ist Vielfalt!

Die Stiftung zeichnet im Jahr 2024 Menschen, Initiativen und Vereine aus, die sich im Ehrenamt vielfältig und nachdrücklich engagieren. Die Stiftung sucht Beispiele, die Schule machen können oder bereits gemacht haben.

**Die Gewinnerinnen und Gewinner werden mit einem Preisgeld von insgesamt 10.000 Euro belohnt. Helfen Sie uns, Menschen und Initiativen in der StädteRegion Aachen zu finden, die den Stifterpreis ehrenamtliches Engagement 2024 verdient haben.**

**Ihre Vorschläge mit ausführlicher Begründung senden Sie uns bis zum 30.09.2024 zu.**

## Wir brauchen Sie!

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

ehrenamtliches Engagement ist die Stütze unserer Gesellschaft. Wir wissen, dass unser Gemeinwesen ohne die zahlreichen Menschen, Vereine und Initiativen, die in der StädteRegion Aachen im Ehrenamt aktiv sind, ein anderes wäre – weniger lebens- und liebenswert!

Die Stiftung ehrenamtliches Engagement in der StädteRegion Aachen möchte diese ganz besonderen Menschen unterstützen. Helfen Sie uns, die Preisträgerinnen und Preisträger 2024 zu finden!

**Wir freuen uns auf Ihre Vorschläge.**

Dr. Tim Grüttemeier

Norbert Laufs

Bitte senden Sie Ihre Vorschläge an folgende Adresse:

**Stiftung zur Förderung des ehrenamtlichen Engagements in der Städteregion Aachen**  
Zöllernstrasse 10  
52070 Aachen

E-Mail: [stifterpreis@staedteregion-aachen.de](mailto:stifterpreis@staedteregion-aachen.de)

Für weitere Informationen besuchen Sie uns im Internet unter

[www.staedteregion-aachen.de/stifterpreis](http://www.staedteregion-aachen.de/stifterpreis)



# Ehrenamt ist Vielfalt!



## STIFTERPREIS EHRENAMTLICHES ENGAGEMENT 2024

**Jetzt  
Preisträger  
vorschlagen**

# EHRENAMT IST VIELFALT!

In diesem Jahr möchte die Stiftung für ehrenamtliches Engagement in der StädteRegion Aachen zeigen, wie vielfältig sich Ehrenamt in der StädteRegion Aachen präsentiert. Ehrenamt ist bunt, lebendig und vor allen Dingen unverzichtbar!

Die Facetten des Ehrenamtes sind nahezu unbegrenzt: Sport, Kultur, Integration, generationenübergreifende Projekte ... und vieles mehr. Unzählige Aktivitäten, die unsere Gesellschaft und unser Miteinander prägen, wären ohne Ehrenamtlerinnen und Ehrenamtler, die sich für die Gesellschaft und ihre Mitmenschen engagieren, nicht möglich.

Die Stiftung möchte in diesem Jahr Menschen, Initiativen und Vereine, die sich im Ehrenamt vielfältig und nachdrücklich ehrenamtlich einsetzen, in den Fokus rücken und auszeichnen.

**Der Stifterpreis gesellschaftliches Engagement 2024 zeichnet daher Menschen, Initiativen und Vereine aus, die mit ihrem herausragenden Einsatz zeigen:**

**Ehrenamt ist Vielfalt!**



Ihre Vorschläge versehen Sie bitte mit einer ausführlichen Beschreibung der Person oder des Vereins und der ehrenamtlichen Tätigkeit z. B. über das Alter der beteiligten Personen, den zeitlichen Umfang ihrer Tätigkeiten und das besondere Engagement, welches gerade diese Person für Sie preiswürdig macht.

Bitte vergessen Sie hier auch Ihre Kontaktdaten als Vorschlagende/r nicht, damit die Jury Sie bei Bedarf telefonisch befragen kann. Je genauer Sie beschreiben, warum der von Ihnen vorgeschlagene Mensch oder Verein ein Preisträger sein sollte, desto einfacher kann die Jury entscheiden.

**Einsendeschluss: 30.09.2024**

**Schlagen Sie der Jury rund um  
Stiftungsvorstand Dr. Tim Grüttemeier  
und Norbert Laufs Menschen, Vereine oder  
Initiativen vor, die sich in besonderer  
Weise ehrenamtlich engagieren.**

Zeigen Sie uns, wo Sie engagiertes  
Ehrenamt erleben.

Zeigen Sie uns, wo Sie der Meinung sind:  
Dieses Engagement ist  
auszeichnungswürdig.

